

## EL CHAC MOOL

El Chac Mool mexicano representa al Espíritu Santo. El Chac Mool es la representación de la DIVINA MADRE KUNDALINI.



El colocarse en esta posición y CON ALMOHADA ALTA, lleva o tiene más afinidad de vibraciones con los TEMPLOS de esta región AZTECA y en sí de la región Americana.



El echarse en esta posición SIN almohada tiene mucha afinidad de vibraciones con los Templos de EGIPTO, o sea con las PIRÁMIDES, la ESFINGE DE GIZEH y otros.

### ***Práctica para salir al Cosmos Astral.***

Cuando nos retiramos por las noches ya a descansar, hagámoslo digamos conscientemente, antes de acostarnos, dirijámonos a Dios, a nuestro Padre y pidámosle que nos ayude en la práctica, que nos haga conocer conscientemente el astral, en el nombre del Cristo. Luego de realizada la oración, nos metemos a la cama y dejamos que el cuerpo se duerma, nosotros no somos el cuerpo físico y este tiene que dormirse pero nosotros no, no debemos dormirnos con él. En un momento dado, muy particular, cuando el cuerpo tiene condiciones propias de un cuerpo dormido ¡levantarse!, en " hechos ", no mentalmente ni imaginariamente y ya, ya estará en ese cosmos maravilloso del astral. Algo fundamental es tener la seguridad de poder hacerlo.

M. Yeo Wams Om

© 2009 Orden Rosacruz Om & José Rodríguez